
Beschluss: 
 
Ratsfrau Kubon bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Bühse erklärt, der Antrag sei zu begrüßen. Die Ratsfraktionen von CDU und SPD 
hätten bereits vor einem Jahr einen annähernd gleichlautenden gemeinsamen Antrag ge-
stellt und die Stadtverwaltung habe diesen Antrag als Selbstverpflichtung angenommen und 
bereits diverse Maßnahmen, z. B. die Verwendung von Regiosaatgut, die Anlage von Blüh-
wiesen, die Renaturierung von  
Amphibiengewässern im Tierpark u.v.m. angestoßen. Auch würden auf städtischen Flächen 
keine Pflanzenschutzmittel mehr verwendet. 
 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 
 


